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COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, 22 giugno 20 Il

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI
SVILUPPO STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA'
PARTECIPATE DAL COMUNE E DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEL 17 GIUGNO 2011.

Il giorno 17 giugno 2011, alle ore 17.00, in seduta di prima convocazione e, alle ore 18.00, in seduta
di seconda convocazione, si è riunita presso la Sala Gruppi 1 del Comune di Pavia, la Commissione
Consiliare VI per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. PRESENTAZIONE DELLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MERITO ALLE
RETI DEL GAS.

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Boffini
• Demaria
• Depaoli
• Facciotto
• Fraschini
• Imparato
• Mognaschi
• Pezza
• Vigna

Sono assenti:

• MaTtini

Sono presenti inoltre:

• Niutta Cristina
• Greco Luigi
• Diani Daniela
• Grecchi Francesco
• Guerini Carlo
• Maggi Sergio
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Assessore ai Rapporti con ASM Pavia S.p.A. e Società Partecipate
Assessore ai LL.PP. - Patrimonio e Demanio
Dirigente Settore Servizi Finanziari
Dirigente Settore Lavori Pubblici
Consigliere Comunale PDL
Consigliere Comunale PD



· Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.

Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 18.10
dichiara aperta la riunione e spiega i motivi che hanno portato alla convocazione di due sedute della
Commissione; nella seduta odierna saranno illustrati i contenuti della proposta di deliberazione
mentre, nella prossima riunione, si passerà alla votazione della stessa, quindi invita l'Assessore
Greco a relazione in merito all'oggetto di discussione.

L'Assessore Greco si scusa della convocazione in via d'urgenza e chiarisce che i motivi sono dovuti
alla complessità della materia, l'approvazione della proposta di deliberazione in oggetto, che è la
prosecuzione di un iter iniziato nel 2003, ha una notevole imp0l1anza politica, infatti, permette di
amnentare il capitale all'interno di LHG.

La Dott.ssa Diani spiega che la materia è molto complessa e passa ad illustrare la situazione
odierna, elencando i vari passaggi e le normative che hanno portato all'attuale decisione.
Chiarisce che conferimento ad LGH verrà fatto sulla base di un criterio di valutazione che una
società appositamente incaricata ha già realizzato per gli altri comuni soci e che farà anche per il
comune di Pavia.

Il Consigliere Vigna chiede se gli altri soci di LGH hanno una percentuale più alta in quanto le reti
sono già state conferite.

La Dott.ss~ Diani risponde che il conferimento è avvenuto lo scorso alIDO.

Il Consigliere Depaoli ritiene che l'operazione non sia economicamente vantaggiosa per il Comune
di Pavia, esprime inoltre preoccupazione qualora il Comune volesse tornare in possesso delle reti.

La Dott.ssa Diani spiega la Legge Regionale prevede che la proprietà deve essere totalmente
pubblica e, allo scadere del contratto di servizio, tornano di proprietà comunale.

Il Consigliere Vigna chiede la resa economica delle reti.

La Dott.ssa Diani spiega che reti sono di proprietà di ASM e Linea Distribuzione paga alla stessa
1m canone di utilizzo.

Il Consigliere Maggi chiede a quale quota di pal1ecipazione arnveremo all'interno di LGH
conferendo le reti del gas e quali vantaggi si avranno.

L'Ing. Grecchi risponde che in base ai dati stimati da ASM si pensa di arrivare al 15.9%.

Il Consigliere Pezza teme che la scelta di conferire le reti di distribuzione ad LGH sia ilTeversibile.

La Dott.ssa Diani chiarisce la complessità dei vari passaggi, spiega che il conferimento avrà la
durata del contratto di servizio, al termine del quale, i comuni soci valuteralIDO come procedere.

Il Consigliere Vigna chiede cosa rendono le reti gas attualmente ad ASM, cosa renderanno dopo il
conferimento ad LGH e quanto costerà ad ASM l'eventuale operazione di ritorno.

L'Assessore Greco ritiene che bisogna seguire un ragionamento aziendale ovvero ragionare sulle
maggiori garallzie che si avranno all'interno di LGH a seguito dell'operazione di conferimento.

Il Consigliere Boffini chiede se ci saranno dei benefici economici per i cittadini.
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L'Assessore Niutta risponde che le tariffe sono regolate dall'autorità.

Il Consigliere Pezza chiede se Linea Distribuzione potrà andare a gara.

La Dott.ssa Diani risponde che a seguito dell'esito del referendum, che ha abrogato l'mi. 23 bis, è
tutto da rivedere.

Il Consigliere Pezza domm1da a quale quota VelTal1110conferite le reti.

IL Presidente risponde che sarà fatta una perizia che indicherà il valore delle stesse.

L'Assessore Greco aggiunge che la società incaricata di produrre la perizia lavorerà SUl dati
dell'unico contratto di servizio esistente.

Il Consigliere Vigna vorrebbe capire ciò che è più favorevole per il Comune.

L'Assessore Greco informa che alla prossima seduta sarmU10presenti i rappresentati di ASM che
illustrermU10meglio i vm-idettagli.

Alle ore 19.40, non essendoci altri interventi da parte dei presenti il Presidente aggiorna la seduta a
mercoledì 22 giugno, come da comunicazione già trasmessa ai componenti la COl1U11issione,
ringrazia e dichiara chiusa la riwllone.
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